

# BOSSMAN

## Jamin Kesehatan Personil, Sie Dokkes Polres Sumedang Lakukan Pengecekan Kesehatan dalam Pelaksanaan Ops Libas Lodaya 2024

Sumedang - [SUMEDANG.BOSSMAN.CO.ID](http://SUMEDANG.BOSSMAN.CO.ID)

Jun 10, 2024 - 11:37



Sumedang - Polres Sumedang melalui Seksi Kedokteran dan Kesehatan (Sie Dokkes) memastikan kesehatan personil yang terlibat dalam Operasi Libas Lodaya 2024 terjaga dengan baik. Dalam rangka menjamin kesiapan fisik dan mental personel, Sie Dokkes secara rutin melakukan pengecekan kesehatan

terhadap anggota yang terlibat dalam operasi ini.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menegaskan pentingnya menjaga kesehatan personel sebagai salah satu prioritas utama dalam mendukung keberhasilan operasi ini. "Kesehatan personel adalah hal yang sangat krusial. Kami ingin memastikan bahwa setiap anggota dalam kondisi prima sehingga dapat menjalankan tugas dengan maksimal," ujarnya.

Pengecekan kesehatan ini meliputi pemeriksaan tekanan darah, kadar gula darah, denyut jantung, dan tes kesehatan lainnya yang dianggap perlu. Selain itu, Sie Dokkes juga memberikan vitamin dan suplemen untuk meningkatkan daya tahan tubuh personel selama menjalankan tugas.

Kegiatan pengecekan kesehatan dilakukan secara berkala di posko-posko yang telah ditentukan. Anggota Sie Dokkes, yang dipimpin oleh Kasi Dokkes, dr. Fathur Rahman, memberikan layanan kesehatan dengan teliti dan profesional. "Kami melakukan pengecekan kesehatan dengan cermat untuk memastikan setiap anggota dalam kondisi yang optimal. Jika ditemukan keluhan atau masalah kesehatan, segera kami tangani atau rujuk ke fasilitas kesehatan yang lebih lengkap," jelas dr. Fathur Rahman.

Dalam pengecekan terbaru yang dilakukan di Markas Polres Sumedang, beberapa personel mengaku merasa lebih tenang dan siap menjalankan tugas setelah mendapatkan pemeriksaan kesehatan. "Pengecekan kesehatan seperti ini sangat membantu kami. Kami jadi lebih yakin bahwa kondisi kesehatan kami terpantau dengan baik," kata salah satu personel yang tidak mau disebutkan namanya.

Ops Libas Lodaya 2024 merupakan operasi penting yang melibatkan banyak personel untuk mengantisipasi berbagai tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), begal, berandal bermotor, premanisme, serta kejahatan jalanan lainnya. Oleh karena itu, kesiapan fisik dan mental personel menjadi faktor kunci dalam keberhasilan operasi ini.

Kapolres Sumedang berharap dengan adanya pengecekan kesehatan rutin ini, seluruh personel bisa menjalankan tugasnya dengan maksimal dan tanpa hambatan. "Kita tidak hanya fokus pada keberhasilan operasi dalam menangani kejahatan, tetapi juga memastikan kesejahteraan dan kesehatan personel yang bertugas," tegas AKBP Joko Dwi Harsono.

Melalui upaya pengecekan kesehatan yang dilakukan oleh Sie Dokkes Polres Sumedang, diharapkan dapat memberikan dukungan penuh bagi personel dalam menjalankan tugas-tugas operasional mereka. Polres Sumedang berkomitmen untuk terus menjaga dan meningkatkan kesejahteraan anggotanya agar selalu siap dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Ops Libas Lodaya 2024 adalah bukti nyata dari dedikasi Polres Sumedang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dengan personel yang sehat dan bugar, diharapkan operasi ini dapat berjalan dengan lancar dan mencapai hasil yang maksimal, memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga Sumedang.